Jean Monnet, penseur et inspirateur de l'unité européenne

Acte fondateur de l'Europe, la désormais célèbre 'Déclaration Schuman' prononcée le 9 mai 1950 fête cette année ses soixante ans. Mais ce que l'on sait moins, c'est que l'idée même d'une telle déclaration est née dans l'esprit de Jean Monnet près de dix ans auparavant, en 1941. Des premières réflexions de l'un des Pères fondateurs de l'Europe à la rédaction du texte qui signera la création de la première communauté européenne, la CECA, retour sur la genèse de la Déclaration Schuman.

